

# MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

04 de octubre de 2023

## Región Asia-Pacífico



## Papúa Nueva Guinea

La nación insular de Papúa Nueva Guinea (PNG) vivió siglos de un complejo dominio extranjero y fue gobernada por los gobiernos alemán, británico y australiano, hasta que se independizó de Australia en 1975. Sigue formando parte de la Mancomunidad de Naciones, con el monarca británico como Jefe de Estado. Con 839 idiomas, PNG es conocida por ser una de las naciones con mayor diversidad lingüística del mundo. La obra de la Iglesia del Nazareno inició oficialmente en 1955. Diez de los 17 distritos son accesibles por carretera y siete por vía aérea. De las 22 provincias que PNG tiene, la iglesia está presente en 18 de ellas. Hasta hace poco, a la Iglesia del Nazareno aún le faltaba llegar a cuatro provincias, pero con el establecimiento de un área pionera que abarca estas cuatro provincias restantes, la iglesia ahora está presente y activa en las 22 provincias de PNG. La mayoría de la población tiene un bajo nivel educativo, a pesar de que se estima que la mitad de la población tiene menos de 25 años. La tecnología moderna no está disponible en muchas áreas. Esta realidad presenta tanto desafíos como oportunidades para la Iglesia del Nazareno en su búsqueda por ministrar eficazmente en todo el país.



21.314 miembros



532 Iglesias plenamente organizadas; 168 Iglesias por organizar



416 ministros licenciados y 434 ordenados en 17 distritos



## ORACIONES

- Oremos por los líderes de nuestra iglesia, muchos de los cuales solo cuentan con educación básica y están teniendo dificultades para hacer frente a los cambios modernos. Oremos para que Dios llame a laicos profesionistas al ministerio.
- Oremos por la sabiduría y guía de Dios para nuestros pastores y líderes ministeriales.
- Oremos para que los cristianos no pierdan el enfoque espiritual en estos tiempos difíciles, sino que sigan confiando y dependiendo de Dios.
- Sigamos haciendo oración por el Hospital Nazareno Kudjip, que necesita más médicos misioneros, suministros médicos y apoyo.



## ALABANZAS

- Alabemos a Dios por los programas de expansión entre mujeres y jóvenes, para que alcancen a los recién llegados y preparen el camino para la plantación de iglesias.
- Alabemos a Dios por el éxito de las campañas en cada distrito. Más personas se están acercando a conocer y aceptar a Jesús como Señor y Salvador. Siguiendo las campañas, muchas personas vienen con sus familias a confirmar su fe.
- Alabemos a Dios porque nuestra familia de la iglesia crece, porque cada vez entiende mejor las misiones y está comprometida a ofrendar para ellas.



## Caleidoscopio Niños

Haga clic [aquí](#) para acceder al Caleidoscopio Niños, una adición mensual al MNI Central que busca despertar y nutrir un espíritu misionero en todos.



Los Rev. Kafoa Muaror y el John Henry dirigiendo el primer bautismo para la primer Iglesia del Nazareno de Kiunga; una de las nuevas provincias a las que llegó la iglesia.

Tres distritos en la provincia de Jiwaka (Jiwaka Norte, Jiwaka Sur y Bromelio) recientemente llevaron a cabo, de manera conjunta, un retiro de laicos. El tema del retiro fue "Empoderar laicos para las misiones." Más de 200 laicos asistieron al retiro. Los participantes fueron desafiados a salir de su zona de confort, levantarse, y hacerse responsables de las misiones en su distrito y en la nación. Mujeres de nuestras iglesias locales ayudaron a cocinar para los participantes.

El día de clausura del retiro, niños y jóvenes de la Iglesia del Nazareno Emmanuel hicieron una representación inspiradora. Se vistieron con trajes de diferentes países, representando a los misioneros que sirven en todo el mundo. Pusieron énfasis en orar, ofrendar e ir, y oraron por los misioneros en todas partes para promover las misiones.



Niños y jóvenes hacen una representación inspiradora que promueve las misiones.

Muchas de nuestras iglesias están dándose cuenta a profundidad de la importancia de ofrendar para el Fondo de Evangelismo Mundial (FEM). Hemos compartido información y tratado de educar a las familias, y estas toman en serio las ofrendas al FEM. Algunas iglesias organizan un día de acción de gracias y ofrendan para las misiones durante ese día.

La Iglesia del Nazareno Cornerstone, en el distrito Jiwaka Norte, ofrenda fielmente al FEM cada año. Este año superaron su presupuesto. En todo PNG, el distrito de Chimbu da ejemplo con su ofrenda al FEM. Alabamos a Dios por un mayor conocimiento y comprensión de la importancia de ofrendar al Fondo de Evangelismo Mundial.



Ofrenda de Acción de Gracias para el Fondo de Evangelismo Mundial, Iglesia del Nazareno Cornerstone.

### ¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a unirse a Él en Su misión en la Región Asia-Pacífico? Haga clic [aquí](#) para más información.



MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.  
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL  
NAZARENO